

Bewerbung als grüne Kandidatin für Kiel-West zur Landtagswahl 2012

Liebe Freundinnen und Freunde,

wann gibt's mal wieder richtig Wahlkampf? Die schwarz-gelben Koalition ist nur durch einen Webfehler unseres Wahlrechts an die Macht gekommen. Zum Glück haben wir Grünen mit dem SSW dagegen geklagt. Ein Ergebnis sind die vorgezogenen Neuwahlen am 6. Mai 2012.

Seit zwei Jahren bin ich für Euch im Landtag. Als grüne Fraktion haben wir versucht, jenseits des reinen Oppositionsreflex zu agieren: Konzepte, Finanzierung, eigenständige Linie und das Bemühen, eine andere politischen Kultur zu leben.

Zurzeit bekommen wir in den Umfragen mächtig Rückenwind - wir brauchen ihn, um zu gestalten: Schleswig-Holstein soll Motor der Energiewende werden, muss in Sachen Bildung aufholen und gleichzeitig den Haushalt in Ordnung bringen. Was nach einer Quadratur des Kreises klingt, ist möglich, wenn wir alle Punkte gemeinsam angehen.

Das Thema Schule und Kita hat mich in den letzten Jahren sehr beschäftigt. Der Entwurf für das Landtagswahlprogramm greift unsere Ansage im Kieler Kommunalwahlkampf 2008 auf: Gemeinsam Schule machen. Auf Landesebene haben wir einen Runden Tisch vorgeschlagen, der Parteien und diejenigen, die Schule wirklich machen, zusammenbringt, im Kieler Rathaus vielfach schon Praxis.

Wir brauchen breite gesellschaftliche Bündnisse, um Verlässlichkeit zu garantieren UND um für Bewegung zu sorgen. Bewegung für mehr Bildungsqualität, für mehr Zufriedenheit in einem unterfinanzierten Bildungssystem. Wir haben kein Füllhorn, aber praxistaugliche Konzepte, die den Schulen und Kitas Rückenwind geben können – erarbeitet mit Leuten aus der Praxis.

Ab Mai 2012 haben wir hoffentlich die Chance, unsere Ideen umzusetzen - dazu würde ich gerne meinen Teil beitragen.

Sowohl zur Kommunalwahl 2008 als auch zur Landtagswahl 2009 habe ich mit vielen von Euch einen engagierten Straßenwahlkampf geführt. Das würde ich gern wieder tun – und bitte um Euer Vertrauen.



Ich bin Volkswirtin (39), lebe mit Ulf (39) und Johann (5) in der Ökosiedlung am Moorwiesengraben in Kiel-Hassee

anke.erdmann@gruene.ltsh.de
www.ankeerdmann.de

Berufliche Stationen

1998 Wiss. Mitarbeiterin an der **Uni Potsdam** und im **Bundestag** - seit 2000 im **Kieler Umwelt- und Landwirtschaftsministerium**, u.a. als Leiterin des Ministerbüros von Klaus Müller - freiberuflich: Seminartätigkeit

Aktiv in Partei...

Seit 1994 bei den Grünen in **Uni** und dem **Ortsvorstand Göttingen** aktiv. - ab 2000 in Schleswig-Holstein u.a. als Mitglied im **Landesvorstand**, im **Parteirat** und **LAG-Sprecherin Bildung**, Ratsfrau in der starken Grünen Kieler **Ratsfraktion** - seit Herbst 2009 schul- und kitapolitische Sprecherin, stv. Fraktionsvorsitzende der Grünen im **Landtag**

...und darüber hinaus

Im **v.f.h.**, einem politischen, überparteilichen Bildungswerk für junge Erwachsene - www.denken-hilft.de - im **Archiv der Zukunft**, dem Netzwerk für „Bildungserneuerer und Lernaufwiegler“ - www.adz-netzwerk.de - Mitglied in der **Grünen Akademie** der Heinrich-Böll-Stiftung - www.gruene-akademie.de

Anke Erdmann